



SEPAKBOLA PORDA DIY 2019

Kota Yogya Pimpin Klasemen

YOGYA (KR) - Kota Yogya memimpin klasemen sementara cabang olahraga (cabor) sepakbola putra Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV 2019. Kota Yogya menyapu bersih dua laga awal dengan kemenangan. Senin (7/10) di Stadion Mandala Krida Yogya, tuan rumah Kota Yogya memetik kemenangan atas Bantul dengan skor tipis 1-0 lewat gol tunggal Syafran menit 60. Di laga pertamanya, Sabtu (5/10) lalu, Kota Yogya lebih dahulu mengalahkan Kulonprogo dengan skor 1-0.

Sementara itu di laga lainnya, Sleman gagal memenangi laga pertamanya. Berhadapan dengan Kulonprogo, juara bertahan sepakbola putra, Sleman tertahan dengan skorimbang tanpa gol. Menguasai jalannya pertandingan, Sleman kesulitan men-

embus pertahanan Kulonprogo yang menang fokus pada lini pertahanan. Kulonprogo hanya sesekali menyerang lewat serangan balik dan lebih memilih menumpuk pemain di barisan pertahanan.

Alhasil, Sleman kesulitan untuk menciptakan peluang.

Sleman hampir melesakkan gol pada babak kedua lewat tendangan Andika, namun sepakannya masih membentur mistar. Peluang lainnya didapat Hari Kusuma di akhir babak kedua, sayang bola sepakannya dari luar kotak penalti masih melambung. Hingga laga usia, skor

kacamata tak berubah.

Dengan hasil ini, Kota Yogya mengoleksi enam poin hasil dua pertandingan. Gunungkidul dengan tiga poin di posisi kedua. Sleman dan Kulonprogo mengoleksi satu poin di posisi ketiga dan keempat. Sedang Bantul yang menelan dua kekalahan beruntun menghuni posisi terbawah klasemen.

Selasa (8/10) hari ini sepakbola putra libur dan akan dipertandingkan laga sepakbola putri di Stadion Kridosono mempertemukan Sleman melawan Bantul dan Gunungkidul melawan Kota Yogya. Selain itu dipertandingkan babak penyisihan futsal di GOR Among Raga antara Kota Yogya vs Gunungkidul (putri), Sleman melawan Kulonprogo (putra) dan Bantul melawan Kota Yogya (putra). (Yud)-d



KR-Antri Yudiansyah

Pemain Kota Yogya, Marcelo Hagi Metmay (kanan) berebut bola dengan pemain Bantul.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005